

LECTURAS PARA EL HOGAR EDUQUEMOS A NUESTRAS HIJAS

Colaboración Especial para
"La Voz De La Colonia"

Prof S. I. SALCEDO

EDUQUEMOS A NUESTRAS HIJAS

En mi afán de ayudar a las madre y padres de familia voy a dedicarles una serie de artículos para todos altamente interesantes. Espero que al leerlos mediten y vean lo que de ha aprovecharse. Soy padre y amo a mis hijos; pero los amo con un amor que quiero sea práctico, racional y bien dirigido. Sólo así cumpliremos con el sagrado deber, con la

sublime misión de jefes del hogar. Sepamos educarnos para poder educar a nuestros hijos; eso es todo.

Mi Maestro inmortal don Juan de Dios Peza, queriendo pintar a la mujer, en una de sus brillantes poesías dijo: — "¡La Mujer! ¡enigma eterno! Dios, ¿cual flor formarla quiso con hojas del Paraíso y matices del infierno." — Y el gran Maestro Peza era un filósofo profundo, hombre de experiencia y de un talento colosal.

Pero, ¿por qué es un enigma la mujer? Porque su educación moral e intelectual ha sido crimalmente descuidada. ¡A la marga verdad! ¿Qué hacemos

de nuestra hija? Veamos: en e lhogar, cuando es pequeña, el padre se apasiona locamente de ella y todo le disimula y tolera; no quiere que la toquen, que la reprendan y por esto crece irrespetuosa y rebelde, mimada y caprichosa. La madre, si acaso cuida de ella, es para peinarla bien, vestirla mejor y luego ponerla ante el espejo para decirle: "¡qué muñeca estás; pareces una muñeca!" Y aquella madre, sin saberlo, sin pensarlo, ha dado el golpe mortal a la educación moral de su hija. Desde entonces la mujercita se cree una muñeca y se pasa las horas polveándose, pintándose, vistiéndose de mil modos y viéndose en el espejo a cada momento por ver que tan muñeca está.

Va a la escuela y allí poco tiene que aprender, no hace caso alguno de la maestra porque comprende que la instrucción es fastidiosa, cansada; si obtiene malas notas, le da lo mismo, pues bien sabe que siendo mimada, el padre pasará por todo y la madre sólo quiere una muñeca bonita y bien vestida. ¡Ah, no cabe duda que e stremada la responsabilidad de las maestras; pero mucho más la de los padres! Si el padre pensara en el futuro de su hija comprendería que aquella su idolatría no es amor racional; la madre, sin esa apasionada ciega, entendería que una muñeca no sirve para nada en la práctica de la vida sino para tirarla a la basura al primer desperfecto que sufra; y las maestras habrían de hacer práctica su instrucción para moralizar, al menos un tanto, a sus niñas y hacerles comprender con multitud de ejemplos que no es la belleza lo que trae la felicidad; que no es una muñeca lo que el hombre necesita para su hogar. PERO N OSE HACE ESTO.

Resultado: la niña aunque con patas de araña, ya escribe ciertas esquelas a chiquillos como ella; luego se va a pasear con sus amiguitos de escuela; más tarde se da cita con alguno dízque para jugar; no le gusta estudiar pero le agrada ir al cine por ver escenas de amor; ya lee novelas un tanto picosas; ya alterna en las conversaciones de los grandes porque ¡ya tiene experiencia! Y allí va por esas calles de Dios luciendo todos sus encantos de muñeca; se menea a compás, si va al baile se estrecha febrilmente, enseña los dientes y algo más en forma provocativa, incitante; lanza unas miraditas muy monas y luego, se pone muy seria cuando un joven le dice algo a lo que ella dió lugar y que allí muy en su interior la alhaga, la enoquese.

¡Pobre mujer! Hasta allí todavía llevas hojas del Paraíso; pero, y ¡después?... Después el padre se horroriza de su obra; la madre no atina a convencer a su hija de que ya no se ve muñeca; de que ya no es una muñeca. Entonces aquella joven, en loquecida, da el paso final: ¡se deja raptar!... ¡Todo está perdido sin remedio! Si se casa, aunque sea por fórmula, malo; pero si no se casa, peor!

¡He aquí ya a la mujer con matices del infierno! Y un infierno es su vida, un infierno son sus remordimientos, un infierno es su hogar. El hombre miel se desvanece ante la muñeca adquirida a poco precio y, tarde ve que no era una muñeca lo que necesitaba; aquella mujer ignora en lo absoluto sus deberes y obligaciones; nada sabe hacer; es una muñeca muy bonita sí, pero muy insupportable.

Resultado fatal es que el hombre perdido el encanto en la muñeca la tire a la basura y la mujer, sintiéndose muñeca busque a otro que la soporte y la tenga frente al espejo y la deje lucir a otros sus encantos. Si no tuvo hijos, mil veces mejor; pero si los tuvo, ¡pobres

El hombre es un Mono Perfeccionado

Dejemos a los sabios probar filosóficamente la falsedad de semejante aserción, y mantener contra las afirmaciones de la ciencia falsa la verdadera nobleza y divino origen del hombre. Sigame Ud., amigo, al terron llano del sentido común.

Desde luego si a Ud. le gusta pensar (digo pensar porque Ud. no lo cree) que Ud. es un mono perfeccionado, entiendo muy bien que no pueda Ud. ambicionar EL HONOR DE SER CRISTIANO ya que el cristianismo no ha sido hecho para los monos.

Pero, dígame Ud., si se han hijos! más les valiera no haber nacido!

Ahora bien; una muñeca así como hay muchísimas ¿podrá educar a sus hijas? ¿podrá hacer la felicidad del hogar? ¿sabría cumplir con sus deberes y obligaciones? ¿podrá ser mujer en la aceptación de la palabra? en fin, ¿sabría ser madre idónea? No, mil veces no!

Pues bien, entonces eduquemos a nuestras niñas para que sepan ser buenas hijas, fieles esposas e idóneas madres dándoles sobre todo educación moral. Si no lo hacemos así, el mundo estará perdido bien pronto y el hombre podrá saber que tuvo madre pero jamás averiguará quien fué su padre. Los Angeles, Cal. Julio de 1927.

perfeccionado ciertos monos ¿de dónde viene que ya no se perfecciona ninguno?

—Y ¿de dónde que el hombre no produzca también otro ser más perfecto que él? — Sin embargo existe el hombre desde hace más de seis mil años, y según los aventureros de la ciencia desde hace millares de millares de años.

No puede uno dar lo que no tiene. El mono, que tiene cuatro manos y un rabo, no puede dar dos pies a sus monitos. No sabe encender fuego y nunca será capaz de enseñarlo a sus herederos.—El jilguero canta la misma canción que su abuelo; la abeja acomoda sus panales hoy como hace cinco mil años. El león ataca a su víctima y se la come, sin cambio ninguno en su táctica. El caballo que ha padecido hambre en el invierno pisotea el pasto en el verano e ignora el arte de hacer provisiones para los días de penuria. El perro, que llamamos el más inteligente de los animales, se dejará torpemente morir de hambre al lado de un montón de papas crudas y de un atado de leña, aunque haya visto mil veces la manera de encender fuego y de cocer papas.—Que un portador cargado de un cuadro maravilloso (de valor de 400,000 francos, supongo) se detenga en la calle y lo descargue en el suelo, no faltará un perro que sin respetar la hermosura de aquella obra, levante la pata contra ella, lo mismo que eontra cualquier árbol.—El más inteligente de los animales es por lo tanto falto

Seccion de OXNARD

Por las Iglesias

de inteligencia verdadera; el hombre, sí tiene inteligencia y no es un mono quien se la ha dado, porque... no puede nadie dar lo que no tiene.

Hay más no solamente el hombre es inteligente y el animal no lo es, y de allí deduzco que el hombre no puede ser hijo del mono; sino que también el hombre es libre y, por lo mismo, responsable de sus actos, y el animal ni es libre ni es responsable, y por lo tanto no puede el mono reivindicar la paternidad del hombre.

Iglesia Católica Mexicana de Ntra. Señora de Guadalupe

Oxnard, Calif.

Misa diariamente a las 8 a. m. Ejercicio por la noche a las 7 p. m.

Domingos y días feriados: Misa a las 8 a. m. Misa a las 9:30 a. m. Ejercicio por la tarde a las 7.

Pomada Bronquial

MARCA REXALL

Se usa en el tratamiento de la congestión e inflamación del catarro bronquial, resfriados de la cabeza, garganta, pecho y dolores de cabeza, reumatismo y neuralgia.

De venta exclusivamente en las

Farmacias Rexall



Lea Usted

LOS EDITORIALES

de

LA VOZ DE LA COLONIA

pues

Son de Un Criterio Recto

y

De la Mas Palpitante

Actualidad

GONZALEZ CASH

GROCERY

Visite Ud. Mi Nueva

Refresqueria

Esq. B y 7 Sts. Oxnard

GEO. VON GLEN

PINTURAS, PAPEL TAPIZ A PRECIOS COMODOS
VARNICES, HULES DE MESA Y PARA EL PISO
Envases de Vidrio y Corchos. Malta y Miel para Bebidas de Casa

547 B. ST. OXNARD, CAL.

Doctor NOBLE A. POWELL

DENTISTA

El consultorio más moderno, más elegante y que cuenta

con todos los aparatos de actualidad

509 C. St. Oxnard, Cal.

¿Verdad que la leche Alpine, cuesta menos que la leche de botella?

Seguro—porque cada pinta de Alpine contiene un cuarto entero de rica leche cre-



¡Mas Economica!

—Y Tiene Crema En Cada Gota

¡PREGUNTE a cualquier mujer que use ALPINE! Ella le dirá lo económica que es. Cuesta menos que la leche ordinaria—y es tan rica! le ahorra crema al cocinar.

Se toma un cuarto de leche rigidamente calificada, para hacer una pinta de crema Alpine. Nada agregado—nada quitado. más que el agua que contiene. Por esto Alpine es más rica, más nutritiva! Porque tiene crema en cada gota!

Para hacer el café más delicioso, más rico, recetas finas— use Alpine. Esterilizada en su contenedor herméticamente cerrado, su pureza y frescura están asegurados siempre.



"Tiene Crema en cada Gota"

INSTITUTO DE CURA NATURAL Y METAFISICA

S. V. DE LA FUENTE, Ph. D.

Aprenda usted la correcta manera de vivir y recuperar su salud. Si está Ud. enfermo y sin esperanzas de sanar, escribame o consúltame.

HAGALO HOY!

Vivir Sin Salud es un Martirio!!
Competente FISIOPATA y MASAGISTA
(Con Licencia)

"HOFFA'S SYSTEM"

el mejor; Masage Facial y Tratamiento para el pelo. Consultas, Vibración y Masage

302 WILCOX BLDG. 206 S. SPRING ST.

LOS ANGELES, CALIFORNIA

CONSULTAS: Diariamente de 9 a. m. hasta las 7 p. m.

MENOS LOS JUEVES Y DOMINGOS

ACABO DE RECIBIR LOS MAS HERMOSOS CASIMIRES PROPIOS PARA VERANO

Nuestro Servicio

—es—

Bajo la Garantía Absoluta de:

Satisfacción o

Dinero Devuelto



SASTRERIA MEXICANA

TAMBIEN SE PLANCHA Y SE LIMPIA ROPA

Jose Barron

122 CALLE OJAI, --SANTA PAULA

Nuxferrone

Este tónico contiene hierro orgánico y peptona con nuez vómica, carne peptonizada e hipofosfitos y es altamente recomendado para los convalescentes, señoras débiles, ancianos y niños delicados.

Es de un beneficio especial para personas que no tienen suficiente hierro en la sangre como lo indica la palidez y la anemia.

"NUXFERRONE" es un tónico fortaleciente para la palidez y decaimiento de salud, aumenta la vitalidad.

Es un tónico agradable para personas decaídas que desean recobrar fuerza, y para niños delicados que necesitan hierro en la sangre.

DIRECCIONES—Para adultos débiles, pálidos y decaídos una cucharada media hora antes de cada comida y a la hora de acostarse. Niños de cinco a diez años de edad una cucharadita. De diez a 15 años de edad 2 cucharaditas por cada dosis.

UNA BOTELLA LE CONVENCERA.—\$1.50

FARMACIA BLAIR

904 MAIN ST

SANTA PAULA, CALIFORNIA

"FARMACIA POGGY

El Sábado 16, estará abierta al público mi nueva

Drogueria.

No olvide que es en el antiguo local del Banco A. Levy

Obsequiaremos una caja de una libra de Chocolates

a toda persona que compre 1 Dólar o más.

No falte a la inauguración. La clientela mexicana es bien recibida.

"FARMACIA POGGY

OXNARD, CALIFORNIA